
会は圧電

納
税
者
の
声
を
伝
え
に 

確
定
申
告
の
時
期
で
す
。 

二
月
八
日
中
村
民
主
商
工
会
が
納
税
者
の
声
を

も
っ
て
中
村
税
務
署
に
行
き
ま
し
た
。
左
の
写
真

は
船
口
民
商
会
長
、
谷
田
市
議
と
私
で
す
。「
４
年

越
し
の
コ
ロ
ナ
禍
で
経
済
が
停
滞
し
、
異
常
な
ば

か
り
の
物
価
高
騰
で
経
営
が
苦
し
く
廃
業
ま
で
考

え
て
い
る
商
工
業
者
の
切
実
な
実
態
を
知
っ
て
ほ

し
い
」
そ
ん
な
声
を
届
け
ま
し
た
。
要
望
は
消
費

税
の
減
税
を
求
め
る
も
の
な
ど
六
項
目
で
す
。
対

応
し
て
く
れ
た
総
務
課
長
に
要
望
書
を
手
渡
し
ま

し
た
。 

 

 

平和利用の港湾を軍事利用にしてはならない 

和
也
の
近
況 

二
月
二
一
日
か
ら
二
月
定
例
県
議
会
が
始
ま
り
ま
す
。

今
議
会
私
の
一
括
質
問
は
三
月
五
日
十
三
時
予
定
で

す
。
・
人
口
減
少
対
策
・
地
震
対
策
等
準
備
中
で
す
。 

二
月
九
日
「
特
定
利
用
空
港
・
港
湾
（
特
定
重
要
拠
点
）
」

整
備
に
関
し
、
県
民
へ
の
情
報
公
開
、
拙
速
な
指
定
受
け

入
れ
を
し
な
い
よ
う
求
め
る
要
請
を
知
事
に
提
出
。
国
は
、

自
衛
隊
・
海
上
保
安
庁
が
、
平
時
か
ら
必
要
な
空
港
・
港

湾
を
円
滑
に
利
用
で
き
る
よ
う
「
特
定
利
用
空
港
・
港
湾

（
特
定
重
要
拠
点
）
」
に
指
定
し
、
自
衛
隊
等
の
艦
船
・
航

空
機
の
円
滑
な
利
用
に
も
資
す
る
様
必
要
な
整
備
又
は
既

存
事
業
の
促
進
を
は
か
る
と
し
て
、
来
年
度
予
算
化
す
る

議
論
を
始
め
て
い
ま
す
。 

 

    

 
 

 
（特定重要拠点）の要請書を副知事に手渡している

６人の県議団（私は左端）と春名日本共産党県委員長

と浜川百合子衆議院高知二区政策委員長。高知県でも

高知市、須崎市、宿毛市の港湾が対象とされています。

軍港化を絶対に許してはなりません 


